

EN CHUQUICAMATA PRESIDENTE BORIC ENCABEZÓ LOS 53 AÑOS DE LA NACIONALIZACIÓN DEL COBRE

En una emotiva ceremonia realizada en el centenario Club Chuqui, ubicado en el ex campamento minero, el Presidente de la República, Gabriel Boric, conmemoró el 53° aniversario de la Nacionalización del Cobre, acompañado de diversas autoridades, trabajadores, dirigentes sindicales, ejecutivos y directores de Codelco.

“Desde aquel histórico 11 de julio de 1971, Codelco ha entregado al Estado más de 160 mil millones de dólares. Ha sido el sueldo de Chile, pilar sobre el cual se han construido muchos de los beneficios sociales y políticas de bienestar con la que hoy cuentan los chilenos y chilenas”, afirmó el Presidente Boric, en su primera visita a las operaciones de la estatal, tras lo cual respondió a algunas voces que piden su privatización. “¡Codelco no se privatiza! Es más, Codelco

no sólo no se privatiza, sino que avanza en nuevas funciones y exploraciones, como lo estamos haciendo con el litio, que también tiene que ser profundamente chileno”.

El mandatario cerró su discurso asegurando que debemos promover la integración de Chile al mundo, pero con soberanía nacional: “Nuestro cobre sigue siendo una viga maestra y una vía hacia el futuro, hacia un Chile más justo, más libre y soberano”.

El evento contó con la participación de la ministra de Minería, Aurora Williams, además de los presidentes del directorio y ejecutivo de Codelco, Máximo Pacheco y Rubén Alvarado, respectivamente, y de la senadora Isabel Allende, el senador Esteban Velásquez y el exministro Sergio Bitar.

